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第３部会 
 

第 3 部会概要 

開催概要 

○ 名 称：第１回 東区自治協議会 第３部会 

○ 日 時：平成 2２年６月６日（金） 午前１０時～午後１２時 

○ 場 所：東区役所分館 会議室 

○ 出席者：委員 

        山中委員，滝澤委員，小泉委員，井関委員，小島委員， 

栗山委員，田村委員，鈴木委員 

      ：事務局  地域課企画係職員 

審議内容 

（1）  部会長・副部会長の選出 

互選の結果部会長には山中委員、副部会長には滝澤委員が選出されました。 

 

（２） 新・区役所誕生祭実行委員の選出 

互選の結果、新区役所が所在する牡丹山コミ協の小島委員が実行委員に選出されました。 

 

（３） 東区バスの昨年度までの実績報告と新ルート案の修正について 

事務局から，これまでの東区バスの運行の概要説明と 22 年度の実績報告（河渡ルート 74.8％，松崎ルー

ト 36.4％）がありました。また 9 月 20 日の区役所移転に伴う区バスのルート変更と 9 月 20 日から今

年一杯行なわれる新潟交通路線バスの試験運行について，ルートとダイヤの運行計画が説明されました。 

 

（まとめ） 

ルート案について了承されました。収支の改善やサービスの向上を図るため、バス停の設置間隔や場所等に

ついては今後区民の意見を聞きながら検討してほしいとの意見がありました。 

 

（３） 自治協議会提案事業について 

先月の自治協議会本会議で事務局から「魅力ある地域づくり」をテーマにワークショップを開催し、東区の

課題や現状を把握して来年度につなげてはどうかという提案がありました。これを受け，第 3 部会として

どのように自治協議会提案事業を行うかについて議論しました。 

 

（委員からの意見） 

「東区の課題」として以下のような意見が出されました。 

・ 東区は現在人口が減っている。子育て世代や若者にとって魅力がない区であることが課題ではないか。 

・ 東区は利便性が高い住宅地というイメージがあったが，実際には余暇等の不足、ゴミ問題など住環境

の快適性が弱いのではないか。 

・ 産業が大切だと思う。大きな工場があるところには人が集まる。農業の活用も課題。 

・ 東区では赤道が地域や周辺住民のために十分に生かされていないのではないか。 

 

（まとめ） 

 今回あがった課題を各自持ち帰り，さらに自治協議会で実施する区内視察を通じて東区について勉強したう

えで来月改めて検討することとなりました。 

 

（４） 次回の開催について 

・ 日時：平成 2３年 7 月１４日（木） 午前 1０時～ 

・ 場所：県立大学 ２号館２階 2213 環境デザイン演習室 


